



## 知っていますか？ 学びの森の石碑

白旗小学校の運動場東側の「学びの森」の中に石碑があります。ちょうど坂道を登ったところにある国旗掲揚台の近くです。

この石碑について調べてみると、明治・大正時代に白旗尋常小学校に勤務されていた「佐藤儀次郎先生」の教え子や地域の方々によって建立されたということが分かりました。校長室にも先生の写真が掲げられています。

また、平成20年に発行された記念誌「白旗小学校の100年」には、次のように記されていました。

佐藤儀次郎先生は、明治6年早川生まれ。18歳で早川尋常小学校の教壇に立ち、のち同校校長に栄進。明治41年合併になった白旗尋常小学校に転じ、大正12年の退職まで17年間、主に1年生を担当。昭和35年に白旗小50周年の記念事業として先生の遺徳を頌える碑(頌徳碑)が校区民によって建立…(略)その碑文には、「子弟には慈父として慕われ、父兄には尊父として仰がれた先生の高徳は実に世の木鐸として永却に輝くであろう」と記してある。

先生が亡くなられて15年が過ぎてもなお、頌徳碑が建立される程、教え子の心の中に生き続けられた偉大な先輩や、校区民の学校教育に対する期待や願いをひしひしと感じた瞬間でした。



## ♪ トイレの神様の話 ♪

♪ トイレには それはそれは きれいな 女神様がいるんやで だから毎日きれいにしたら 女神様みたいに ベっぴんさんになるんやで ♪

保護者の皆様はご存じだと思いますが、2010年に流行した植村花菜さんの「トイレの神様」という曲です。9月中旬から始まりました屋内トイレの改修及び屋外トイレの新築工事も無事終了し、1月28日から使用できるようになりました。2月の全校集会では、新しいトイレに感謝するとともに、大切に使ってほしいという願いを込めて、「トイレの神様」の曲の紹介をしました。話を聞いた6年生は、早速、神様の絵を描いてくれました。

次に使う人が気持ちよく使えるようにすることも思いやりの心の一つです。これからもきれいに使ってください。

また、屋内トイレの工事をいただいた光永建設様から安全に工事ができた御礼ということで図書カードをいただきました。今回は、学習用のドリル(右写真)を購入させていただきました。ありがとうございました。



